

Autor: DICZ , 11.11.2015

RMC ohne Punkte

Radball: Die zweite Radballmannschaft des 1. RMC Reutlingen startete am Samstag in die Saison 2015/2016 mit schlechten Voraussetzungen. Nachdem die Theodor-Heuss-Halle zur Flüchtlingsunterkunft umfunktioniert worden war, konnten der Bad Uracher Jörg Scheika und der Reutlinger Thomas Mangold vor ihrem ersten Spieltag nur ein einziges Mal in der winzigen Turnhalle Planie der Matthäus-Beger-Schule trainieren. Unter diesen Umständen verwundert es nicht, dass die beiden RMC-ler in Weil im Schönbuch keines ihrer vier Spiele siegreich gestalten konnten. Gegen den Gastgeber und gegen Bonlanden 3 setzte es jeweils eine knappe 5:6-Niederlage. Anschließend hatte man auch gegen Derendingen 2 mit 0:5 und Böblingen 2 mit 3:5-Toren das Nachsehen.

URL: <http://www.swp.de/3527853>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm